

Kunst unter blauem Himmel

Im Museumshof durften der Kulturverein Allschwil-Schönenbuch (KVAS) und der Allschwiler Kunst-Verein (AKV) am 21. Mai wieder 16 Kunstschaffende aus den beiden Vereinen begrüßen, die Einblicke in ihr Schaffen zeigten. Es war eine breite Palette mit Glas, Mosaik, Druck, Aquarell, Patchwork, Wolle, Kohle und einiges mehr. Am Vormittag nahm auch eine grössere Gruppe an einem Rundgang des Skulpturenpfads teil mit Ziel und Apéro Mu-

seumshof, was so auch zu angeregten Begegnungen führte. Zwei gelungene Anlässe des Allschwiler Kunst-Vereins und des Kulturvereins Allschwil-Schönenbuch. Apropos blauer Himmel: Im letzten Jahr konnten die Kunstschaffenden im Sonnenschutz der sonnengelben Dächer der Allschwiler Marktstände ihre Werke auslegen – eine spezielle Atmosphäre, die ihnen in diesem Jahr etwas fehlte.

*Jean-Jacques Winter
für den AKV und den KVAS*



Mehrere Kunstschaffende gaben am 21. Mai im Hof des Heimatmuseums Einblicke in ihr Werk.